
 

 
CENTRO FEDERAL DE EDUCAÇÃO TECNOLÓGICA CELSO SUCKOW DA FONSECA 

DEPARTAMENTO DE ENSINO SUPERIOR – DEPES 
DEPARTAMENTO DE INFORMÁTICA - DEPIN 

  
5ª REUNIÃO ORDINÁRIA REALIZADA EM 29 DE SETEMBRO DE DOIS MIL E QUATORZE 

 

No vigésimo nono dia do mês de setembro do ano de dois mil e quatorze, reuniram-se às 17:00h para 
realização da quinta reunião ordinária do colegiado, os professores Eduardo Ogasawara, Renato 
Mauro, Otávio Schocair, Fábio Paschoal, Gustavo Guedes, Carmen Asp, Fabricio Raphael e Uéverton 
Souza. Presidiu a reunião o professor Eduardo Bezerra. 

Iniciando a reunião, o professor Eduardo Bezerra apresentou a ata da quarta reunião ordinária de 5 
2014. Os membros presentes do colegiado aprovaram o texto por unanimidade. O professor também 
apresentou para homologação as decisões da última reunião do NDE, que foram aprovadas por 
unanimidade. 

Deu-se início à discussão acerca do primeiro e único item de pauta (discussão sobre apoio à abertura 
do PPCA). O professor Eduardo Bezerra passou a palavra para o professor Eduardo Ogasawara. O 10 
professor Ogasawara então lembrou aos presentes acerca da documentação sobre a proposta 
enviada à CAPES para abertura do Programa de Pós-Graduação em Pesquisa Aplicada (PPCA). O 
professor Ogasawara descreveu as linhas de pesquisa do curso de mestrado que estava sendo 
proposto. O professor também lembrou aos presentes sobre a importância para os cursos de 
graduação de nossa Escola de termos um curso de mestrado na área de Ciência da Computação. 15 
Após a apresentação, todos os presentes manifestaram apoio à criação do PPCA. 

Passando aos assuntos gerais, não houve manifestação dos presentes. 

Nada mais tendo sido tratado, eu, Eduardo Bezerra, lavrei a presente ata, em total de uma página, 
que vai por mim assinada. 


